

Le Christ Roi de l'univers (année A) – 22 novembre 2020

Aujourd'hui, nous célébrons la solennité du Christ Roi de l'univers, couronnement de l'année liturgique ; centralité du Christ. Le Christ est au centre, le Christ est le centre. Le Christ centre de la création, le Christ centre du peuple, le Christ centre de l'histoire. L'Apôtre Paul nous offre une vision très profonde de la centralité de Jésus. Il nous le présente comme le *Premier-né de toute la création* : en lui, par lui et pour lui toutes choses furent créées. Il est le centre de toutes choses, il est le principe : Jésus Christ, le Seigneur. Dieu lui a donné la plénitude, la totalité, pour qu'en lui toutes choses soient réconciliées (Col. 1, 12-20). Seigneur de la création, Seigneur de la réconciliation. Cette image nous fait comprendre que Jésus est le centre de la création ; et, par conséquent, l'attitude demandée au croyant, s'il veut être tel, est de reconnaître et d'accueillir dans sa vie cette centralité de Jésus-Christ, dans ses pensées, dans ses paroles et dans ses œuvres. Et ainsi nos pensées seront des pensées *chrétiennes*, des pensées du Christ. Nos œuvres seront des œuvres *chrétiennes*, des œuvres du Christ, nos paroles seront des paroles *chrétiennes*, des paroles du Christ. En plus d'être le centre de la création et centre de la réconciliation, le Christ est le *centre du peuple de Dieu*. Et précisément en ces temps de tumulte mondial du fait de la pandémie qui nous empêche de nous rassembler physiquement est ici, au milieu de nous, dans nos maisons, nos activités, nos cœurs. Nos vies sont précieuses aux yeux du Seigneur, il prend soin du troupeau qu'est l'humanité et vient aux soins des plus faibles que sont chacun et chacune de nous, que tu es de sorte à panser nos blessures, nos douleurs, c'est pourquoi il nous conduira au désert de sorte à panser nos blessures (Ez 34,11-12. 15-17). Un Dieu qui se fasse proche, qui accepte de devenir compagnon de route de l'homme, qui se fasse leur frère. Enfin, le Christ est *le centre de l'histoire de l'humanité, et aussi le centre de l'histoire de tout homme*. C'est à lui que nous pouvons rapporter les joies et les espérances, les tristesses et les angoisses dont notre vie est tissée. Lorsque Jésus est au centre, même les moments les plus sombres de notre existence s'éclairent, et il nous donne l'espérance. L'Évangile nous révèle que le règne de Dieu changera notre vie et transformera notre monde (Mt 25,31-46). Que nos voix, nos cœurs et nos prières s'unissent maintenant dans un même élan de reconnaissance, mais aussi d'intercession pour notre monde auquel il nous envoie pour lui porter la paix, l'espérance et la vie. Que le Christ Roi de l'Univers nous prenne en grâce et nous bénisse.

Bonne fête du Christ Roi de l'univers à tous et à toutes

Père Guy Alexandre Kouya